



Composición del Tribunal Calificador

La Resolución de 23 de noviembre de 2021, de la Subsecretaría, convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en el **Cuerpo Nacional Veterinario**, publicándose ésta en el B.O.E. de 30 de noviembre. En el apartado 7 de la citada Resolución se regula el Tribunal calificador de las pruebas selectivas de este proceso, cuya composición está previsto en el Anexo III y en la Resolución de 9 de diciembre de 2021, y que está integrado por un Presidente, una secretaria y tres vocales titulares, y una Presidenta, un secretario y tres vocales suplentes.

Orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado.

En el marco del Programa para repensar la selección iniciado por el Ministerio de Política Territorial y Función Pública, en mayo de 2021, se publicaron unas orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado, estableciendo una serie de medidas estratégicas y proyectos a desarrollar en los procesos selectivos en la Administración General del Estado.

Estas orientaciones para el cambio están estructuradas en cinco pilares: planificación de la selección, oposición, curso selectivo, igualdad y diversidad y órganos de selección, constituyendo uno de los proyectos para el cambio previstos la publicación en la web de un breve currículum profesional de las personas que formen parte de los órganos de selección, comprensivo de sus titulaciones académicas y formación profesional más relevante, su destino actual y su experiencia profesional previa.

Dando cumplimiento a este proyecto, la actual composición de Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en la **Cuerpo Nacional Veterinario (OEP 2020)**, es la siguiente:



1. Pedro Pascual Yenes García.

Subdirector General de Fondos Agrícolas del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA O.A.) perteneciente al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciado en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid desde 1996. Pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario desde 2003.

Experiencia profesional. Trabajó como veterinario en la empresa privada durante casi 7 años en las áreas de producción, genética, sanidad y reproducción en el sector porcino pasando por las empresas Ganadera de Camarma S.L, Gestión Veterinaria Porcina S.L y Proinserga S.A.

Posteriormente, ingresó en el Cuerpo Nacional Veterinario, siendo su primer destino el de Jefe de Sección en la Subdirección General de Sectores Especiales (denominación actual). Tras una estancia temporal breve en la Representación Permanente de España ante la Unión Europea en Bruselas, pasó a ser Jefe de Área, y posteriormente, Subdirector General Adjunto en Regulación de Mercados.

En 2012 fue nombrado Subdirector General de Regulación de Mercados hasta que, en julio de 2014, pasó a desempeñar el puesto de Subdirector General de Fondos Agrícolas, puesto que ocupa en la actualidad.

Ha formado parte en una ocasión como vocal en el Tribunal del Cuerpo Nacional de Ingenieros Agrónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, así como presidente suplente y vocal en tres procesos selectivos de becarios en el FEGA. Desde hace 3 años colabora como voluntario en la Asociación Mensajeros de la Paz cuya misión es acompañar a las personas de los colectivos más vulnerables hacia un futuro autosuficiente.

2. Almudena Mínguez Matorras.

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid en 2001, realizó una estancia de 14 meses en la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Carolina del Norte, Estados Unidos, y



trabajó en la empresa privada, en los sectores de vacuno de leche y porcino, antes de incorporarse como funcionaria de carrera del Cuerpo Nacional Veterinario en 2007.

Ha sido Consejera de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en Singapur, con acreditación ante Indonesia, Filipinas, Malasia, Tailandia y Vietnam entre 2016 y 2021, así como Agregada de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en China, con acreditación ante Mongolia, entre 2012 y 2016. Durante estos años, ha llevado a cabo una intensa labor de representación del Ministerio en el Exterior, de seguimiento de las políticas agrarias, pesqueras, alimentarias y medioambientales de todos estos países asiáticos, y ha liderado *in situ*, en representación del Ministerio, las negociaciones de acuerdos sanitarios y fitosanitarios para la exportación de los productos agroalimentarios españoles a estos mercados.

Entre 2009 y 2012 trabajó en la Subdirección General de Relaciones Internacionales y Asuntos Comunitarios, primero como Jefa de Servicio, y después como Jefa de Área, como responsable de asuntos de FAO (Agencia de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura), OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico) y CIEHAM (Centro de Altos Estudios Agronómicos del Mediterráneo), adquiriendo una sólida experiencia en relaciones e instituciones internacionales y de la Unión Europea. En 2010, formó parte del equipo de la Presidencia Española para asuntos FAO.

Entre enero y julio de 2008, realizó una estancia en la Consejería de Agricultura la Delegación Permanente de España ante la OCDE, con sede en París. Entre 2007 y 2008, trabajó como Jefe de Sección en la Subdirección General de Promoción Alimentaria, de la Dirección General de Industrias Alimentarias, y en 2006, como funcionaria en prácticas en la Subdirección General de Trazabilidad y Bienestar Animal. Actualmente ocupa el puesto de Jefe de Servicio en la Subdirección General de Análisis, Coordinación y Estadística del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

3. Ana María Sanz Fernández.

Jefa de Área de Control Internacional de Mercancías de la Subdirección General de Sanidad Exterior de la Dirección General de Salud Pública del Ministerio de Sanidad.



Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid. Master en Seguridad Alimentaria del COVM. Pertenece al Cuerpo de Veterinarios Titulares del Ministerio de Sanidad desde el año 2017.

Experiencia Profesional. Tras un periodo laboral en el sector privado (2010-2015) trabajando en empresas especialistas en calidad y seguridad alimentaria, se incorporó a la Administración General del Estado en 2017.

Como funcionaria de carrera, ha desarrollado su trabajo desde 2017 en la Subdirección General de Sanidad Exterior, actualmente desarrolla las funciones de Jefa de Área de Control Internacional de Mercancías de la Subdirección General de Sanidad Exterior de la Dirección General de Salud Pública del Ministerio de Sanidad.

4. Fernando Castillo Badal.

Subdirector General Adjunto de la Secretaría General de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (Ministerio de Consumo) desde 2018. Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid y Licenciado Especial en Derecho Europeo por la Universidad Libre de Bruselas. Pertenece al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado desde 1992.

Experiencia profesional:

Se incorporó a la Administración General del Estado en 1992 como Técnico Superior en el Gabinete Técnico de la Comisión Nacional del Juego del Ministerio del Interior.

Entre junio de 1993 y abril de 2003, se incorporó a la Comisión Europea como funcionario de carrera en las Direcciones Generales de Presupuestos (Unidad de reglamentación financiera, 1993-1998) y de Competencia (Unidad de ayudas de Estado horizontales, 1998-2003).

En 2003, se reincorporó a la Administración General del Estado como Consejero Técnico (2003) y Subdirector General Adjunto (2003-2004) de la Subdirección General de Administración del FEDER



(Ministerio de Hacienda). Entre 2004 y 2007 fue Subdirector General de Incentivos Regionales (Ministerio de Economía y Hacienda).

Ha sido Vocal Asesor en el Gabinete Técnico de la Subsecretaría del Ministerio del Interior (2007-2009), Subdirector General de Medios Audiovisuales (2009-2012) y Vocal Asesor de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo (2012).

En 2012 se incorporó a la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, donde fue Jefe del Departamento de Cooperación Multilateral (2012-2014) y Director del Gabinete Técnico (2014-2016). Finalmente, ha sido Subdirector General de Nacionalidad y Estado Civil del Ministerio de Justicia (2017-2018).

5. Alba Ríos Insua.

Subdirectora General Adjunta de la Subdirección General de Gestión de la Secretaría General de Pesca desde 2021. Doctora en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid (2004), funcionaria del Cuerpo Nacional Veterinario (2003), y Master en Administración de Empresas por el Instituto de Empresa (2001).

Experiencia profesional. Con un inicio en su carrera profesional como directora técnica de la primera granja de avestruces de España, pasó al sector farmacéutico veterinario privado, en puestos de asuntos regulatorios (productos farmacológicos e inmunológicos), posición técnica y como Jefe de Producto en el Departamento de marketing. Tras 10 de años de experiencia profesional en el sector privado, pasó a colaborar en un Convenio Universidad – Ministerio de Medio Ambiente, en temas relacionados con el proceso de registro de Organismos Modificados Genéticamente.

Posteriormente, entra a formar parte del Cuerpo Nacional Veterinario con diversos destinos. En sus inicios en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en Ganadería, trabaja como Jefe de Sección y de Servicio (SG de Pagos Directos, vacuno y ovino, y en la SG de Sanidad Animal), en aspectos relativos a la calidad de la leche, LETRA Q, y al Plan Nacional de Controles Oficiales de la Cadena Alimentaria.



Tras una estancia semestral en la Representación Permanente de España en Bruselas, en la Consejería de Pesca, se incorpora, hasta su supresión, como Consejera Técnica en el extinto FROM, Organismo Autónomo de la Secretaría General de Pesca del MAPA, con funciones relacionadas con la promoción y orientación al consumo de productos de la pesca y de la acuicultura, estudios de mercado o subvenciones, entre otras.

En 2013, con la supresión del FROM, llega a un nuevo destino en la SG de Promoción Alimentaria, como Consejera Técnica, donde trabaja hasta 2020 en temas relacionados con la promoción y orientación al consumo de los Alimentos de España y su internacionalización. Posteriormente, pasa a ser Consejera Técnica en la Subdirección de Apoyo y Coordinación de la Secretaría General de Agricultura y Alimentación, a cargo de diversos temas como la FAO y comercio exterior - OMC.

Actualmente, desde 2021, trabaja como Subdirectora General Adjunta de la Subdirección General de Gestión de la Secretaría General de Pesca, ejerciendo tareas relacionadas con gestión presupuestaria, de recursos humanos, y gestión de contratos, subvenciones, encargos y convenios.

Ha impartido diversos seminarios y clases, dentro y fuera de la Administración. Y ha participado en diversos concursos de valoración, tribunales de oposiciones y jurado en Premios, todo ello durante su experiencia en la Administración.

6. Carmen Zomeño Rodríguez.

Jefa de Área de la Oficialía Mayor de la Dirección General de Servicios e Inspección. Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid. Pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario desde 2003.

Experiencia profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2003, tras varios años trabajando en Salud Pública en la Comunidad de Madrid y en la Junta de Castilla-la Mancha.



Su primer destino fue la Subdirección General de Ordenación de Explotaciones de la Dirección General de Ganadería donde trabajó en identificación animal y en trazabilidad de las producciones ganaderas.

En 2006, participa en el programa de estancias temporales del MAPA, en la Representación Permanente de España ante la FAO y PMA en Consejería de Agricultura, Pesca y Alimentación en Roma. En 2008, como Jefa de Servicio de Producción Diferenciada, pasa a formar parte de la Subdirección General de Medios de Producción Ganaderos donde se ocupa de la gestión de las razas ganaderas, subvenciones a asociaciones de criadores de razas puras y creación del logotipo raza autóctona para los productos de origen animal procedentes de animales de razas autóctonas españolas. Desde 2015 forma parte del equipo de régimen interior en la Oficialía Mayor.

Ha participado como miembro del tribunal calificador de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Nacional Veterinario, correspondiente a la OEP de 2019.

7. Rafael Fernández González.

Jefe de Servicio en el Área de Importación Animal en la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera , del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciado en Veterinaria por la Universidad de Extremadura en 1993, realizó labores de veterinario en el Servicio Militar en Navarra. A continuación, participó como veterinario de sanidad animal del Programa de Sanidad Animal en Galicia desde el 1996 al 2001. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2001, como Jefe de Servicio de Sanidad Exterior, en el puesto de inspección en Barcelona e ingresó en el Cuerpo de Veterinarios Titulares en 2004.

En 2008, se incorporó a la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios, desarrollando su trabajo en el Área de Importación de Sanidad Animal, donde realiza funciones de coordinación en el ámbito de los controles en los puestos de inspección fronterizo.

Ha formado parte de órganos de selección – Cuerpo Nacional Veterinario- y ha participado en ponencias y jornadas de formación sobre temas relacionados con la Subdirección que se encuentra integrado.



8. José Antonio Chicano Gutiérrez.

Técnico Superior del Área de Exportaciones de la Subdirección General de Sanidad Exterior, Dirección General de Salud Pública. Ministerio de Sanidad. Licenciado en Veterinaria por la Universidad de Córdoba en el año 2005, y Máster en Seguridad Alimentaria por el Colegio de Veterinarios de Madrid. Pertenece al Cuerpo de Veterinarios Titulares del Estado desde 2019.

Experiencia profesional: Sector privado (2005-2018). Puesto de Técnico Superior en el Ministerio de Sanidad desde diciembre de 2019 hasta la actualidad.

Forma parte, por primera vez, del Tribunal de Selección del Cuerpo Nacional Veterinario como vocal.

9. Alfonso Redondo Cerro.

Abogado del Estado Jefe del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Pertenece al Cuerpo de Abogados del Estado desde 1999.

Experiencia Profesional: Ha desarrollado funciones en la Abogacía del Estado de Santa Cruz de Tenerife, en la Abogacía del Estado del Ministerio de Administraciones Públicas, en el Servicio Jurídico de la Agencia Estatal de la Administración Tributaria y en la Abogacía del Estado del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación.

Desde el 1 de junio de 2020, desempeña el puesto de Abogado del Estado Jefe del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Asimismo, es Secretario del Consejo de Administración de TRAGSA, coordinador del Convenio de Asistencia Jurídica del Consorcio Centro de Investigación Biomédica en Red (CIBER), y ponente del Tribunal Administrativo Central de Recursos Contractuales.

Ha sido miembro de los Tribunales de Oposición al Cuerpo Superior de Inspectores de Hacienda del Estado, al Cuerpo Superior de Funcionarios de la Carrera Diplomática y al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado, entre otros.



10. Marta Fernández Rubín de Celis.

Jefa de Servicio de la Subdirección General de Control de la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios de la Dirección General de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Ingeniera Agrónoma por la Universidad Politécnica de Madrid. Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado desde 2021.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2021, como funcionaria del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado, siendo su primer destino la Subdirección General de Promoción de los Alimentos de España de la Dirección General de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, donde ha desempeñado funciones relacionadas con las gestión y coordinación del Observatorio de la Cadena Alimentaria.

Tras seis meses como Jefa de Sección Técnica en dicha Subdirección, se incorporó como Jefa de Servicio a la Subdirección General de Control de la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios de la Dirección General de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Madrid a 18 de enero de 2022